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Внеочередное заседание городской думы началось с позитивного сообщения.
Обращение депутатов Жигулёвска, инициированное С.Н. Гришиным, рассмотрено на
заседании профильного комитета Самарской губернской думы. Оно касалось льгот на
обеспечение жильём ветеранов боевых действий. 
Члены профильного комитета инициативу поддержали и намерены обратиться в
Правительство Российской Федерации для рассмотрения возможности субсидирования
мероприятия по развитию в регионах строительства жилых домов или приобретения
жилых помещений для формирования муниципального жилищного фонда и выделения
ветеранов боевых действий в отдельную категорию льготников.   По словам
председателя думы Ю.В. Смеловского, больше половины инициатив депутатов города
поддерживается и на основании их вносятся изменения. Если взять инициативы всего
депутатского корпуса губернии, то здесь процент ещё выше. 
По традиции депутаты внесли изменения в бюджет. С учётом их сумма доходов
бюджета составит 1 150 439 тыс. рублей. Общая сумма расходов - 1 192 597 тыс.
рублей. 
Последним вопросом депутаты рассмотрели отчёт контрольно-счётной палаты по
результатам проверки деятельности Фонда развития малого 
и среднего предпринимательства 
в городском округе Жигулёвск за 2018 год и первое полугодие 2019 года. Данная
проверка проведена по просьбе заместителя главы городского округа Жигулёвск по
экономике, в результате выявлены серьёзные нарушения. 
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